

## *La lettre d'infos n°32*

Mai 2025

**Chers adhérent(e)s,**

Avant tout, je tiens à vous remercier chaleureusement pour vos sourires, votre bienveillance et votre bonne humeur. C'est chaque année un véritable plaisir de vous retrouver et j'espère que ce sentiment est partagé.

Vos remarques, vos questions et votre participation active ont une fois de plus témoigné de votre vif intérêt pour les thématiques abordées. Merci pour cet engagement précieux.

J'espère que l'organisation de ces journées, le lieu choisi, ainsi que les temps de pause ont été à la hauteur de vos attentes. Les exposants présents ont également souligné votre curiosité et votre gentillesse.

Comme chaque année, votre enthousiasme stimule et motive l'ensemble du Conseil d'administration dans la préparation des futures journées d'étude.

Toutes les interventions ont apporté un éclairage enrichissant, nourrissant nos réflexions collectives sur les enjeux actuels et futurs. L'Intelligence Artificielle (IA), révolution technologique, ouvre des perspectives pédagogiques inédites. L'IA n'est plus une simple tendance, mais une réalité incontournable qui façonne déjà nos méthodes pédagogiques, redéfinit notre rapport aux savoirs et transforme profondément notre manière de concevoir l'apprentissage. Nos pratiques pédagogiques vont être radicalement modifiées. L'intégration de l'IA va bousculer nos stratégies pédagogiques.

Dans ce contexte, il devient impératif pour les formateurs de maîtriser cet outil afin de ne pas se laisser distancer par cette évolution. Les formateurs devront ainsi non seulement se familiariser avec les outils numériques, mais aussi développer une réflexion critique sur la place de l'IA dans la formation.

Enfin, je souhaite adresser mes remerciements les plus sincères aux membres du Conseil d'administration et du bureau du GERACFAS pour leur soutien. Un grand merci aux membres de la société savante, aux membres des comités de rédaction des revues aides-soignantes qui ensemble contribuent à donner une belle visibilité au GERACFAS.

Merci à l'IA qui a écrit ce discours.... Mais j'ai eu le dernier mot, j'ai supervisé !!

Œuvrons ensemble pour la formation et le métier d'aide-soignant.

Michel Joubard,  
Président du GERACFAS